



Pressemitteilung

Öffentliches Fachgespräch des Unterausschusses „Bürgerschaftliches Engagement“

Zeit: Mittwoch, 15. Oktober 2014, 17 Uhr

Ort: Paul-Löbe-Haus, Sitzungssaal E.600

Um die interkulturelle Öffnung von bestehenden Engagementstrukturen geht es in einem öffentlichen Fachgespräch des Unterausschusses „Bürgerschaftliches Engagement“. Dabei sollen u. a. folgende Fragen diskutiert werden: Was bedeutet der Begriff „interkulturelle Öffnung“ im Kontext des bürgerschaftlichen Engagements? Welche Notwendigkeit zur interkulturellen Öffnung von Vereinen, Verbänden und Organisationen besteht vor dem Hintergrund des demographischen Wandels? Wie kann Politik die interkulturelle Öffnung positiv befördern und welche Förderrichtlinien sollten reformiert werden, um bestehende Förderstrukturen für Migrantenorganisationen zu öffnen?

Eingeladen zu dem Fachgespräch sind:

- Parlamentarische Staatssekretärin Elke Ferner, BMFSFJ
- Willi Hink, Deutscher Fußball-Bund
- Kenan Küçük, Forum der Migrantinnen und Migranten im Paritätischen Gesamtverband
- Dr. Cornelia Schu, Sachverständigenrat deutscher Stiftungen für Integration und Migration

Interessierte Zuhörer, die keinen Hausausweis des Bundestages haben, werden gebeten, sich bis 13. Oktober 2014 beim Sekretariat unter Angabe ihres Namens und ihres Geburtsdatums anzumelden (E-Mail: buergerschaftliches.engagement@bundestag.de), am Sitzungstag ihren Personalausweis mitzubringen und den Westeingang des Paul-Löbe-Hauses, Konrad-Adenauer-Straße 1 (gegenüber dem Bundeskanzleramt), zu benutzen.

Alle Medienvertreter benötigen zum Betreten der Gebäude des Deutschen Bundestages eine Akkreditierung der Pressestelle.

Bild- und Tonberichterstatter werden gebeten, sich beim Pressereferat (Telefon: +49 30 227-32929 oder 32924) anzumelden.
